

**4. Januar 2022**

**Es wird viel freigelegt werden**

Meine Kinder, teilweise wird es in den Medien berichtet - wenn auch größtenteils verschlüsselt oder zu einer Uhrzeit, wo die meisten Menschen schlafen. Die Wahrheit kommt ans Licht! Es ist nur eine Frage der Zeit, wann dieses jeweils Stückchen für Stückchen freigegeben wird. Für sehr viele weltlich-orientierte Menschen ist dieses ein regelrechter Schock, wenn sie mit Wahrheiten konfrontiert werden, die sie niemals für möglich gehalten haben. Ihr dürft gerne aufklärend wirken, Meine Kinder, aber nur, wenn ihr gefragt werdet! Greift bitte nicht in den freien Willen der Menschen ein! Eure täglichen guten Taten in freiwilliger Weise helfen selbstverständlich mit, dass immer mehr Unrecht aufgedeckt wird. Alles wird gut! Amen.